

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan terhadap bayi Ny. D dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian secara SOAP terhadap bayi Ny. D yang dimulai dari tanggal 02 Februari samapi 02 maret 2021, maka dapat disimpulkan :

Pengkajian tanggal 02 Februari 2021 terhadap bayi Ny. D lahir pada tanggal 02 Februari 2021 dengan tinggi badan 48 cm, berat badan 3300 gram dalam keadaan normal.

Diagnosis kebidanan bayi baru lahir normal pada bayi Ny. D, dari pengumpulan data subjektif dan objektif sehingga didapati tidak ada masalah kebidanan pada bayi baru lahir normal.

Perencanaan asuhan kebidanan terhadap bayi Ny. D dengan melakukan pemeriksaan dan asuhan kebidanan yang dibutuhkan bayi dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan sebanyak 5 kali kunjungan.

Pelaksanaan asuhan kebidanan bayi baru lahir normal terhadap bayi Ny. D dilakukan dari tanggal 02 februari – 02 maret 2021 meliputi : pemeriksaan BB, PB, LK dan LD, perawatan tali pusat, menaga kehagatan bayi, imunisasi vit K, salap mata, Hb-0, BCG, polip 1, asi eksklusif dan manfaat asi eksklusif.

Melakukan evaluasi setelah dilakukan kunjungan 5 kali pada bayi Ny.D didapatkan bahwa bayi mengalami peningkatan berat badan dan hasil pemeriksaan bayi dalam batas normal atau tidak ditemukan kelainan.

Asuhan bayi baru lahir Ny. d jenis kelamin laki-laki, BB 3300 gram, PB 48 cm yang dilanjutkan dengan asuhan kebidanan 6 jam, 3 hari, 6 hari dan 23 hari tidak ditemukan masalah atau komplikasi, berjalan secara fisiologis.

B. Saran

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil pendokumentasian yang dilakukan penulis yaitu Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal dapat digunakan sebagai bahan referensi atau informasi di perpustakaan prodi Kebidanan Metro.

2. Bagi Tempat Praktik Mandiri Bidan Devi Ariani

Diharapkan kepada Tempat Praktik Mandiri Bidan dapat mempertahankan pelayanan asuhan kebidanan yang sudah baik diharapkan bidan dapat memberikan atau melaksanakan sesuai standar asuhan kebidanan.

3. Bagi Klien

Diharapkan kepada keluarga untuk dapat tetap meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam melakukan asuhan kepada bayi secara baik dan benar sesuai yang telah di anjurkan bidan.